+ Spangenberg, 28. Juni. Vergangene Nacht kurz nach 12 Uhr wurden die Bewohner unserer Stadt durch die Sturmglocke aus dem Schlase geweckt. Auf bis jetzt unaufgeklärte Weise entstand im Hause des Landwirts Wenzel Feuer, welches das gesamte Anwesen einäscherte. Ferner sielen dem Feuer die Gastwirtschaft von Fr. Stöhr und die Wohnhäuser des Metgermeisters Meurer und Schreinermeisters Schmidt nebst sämtlichen Nebengebäuden zum Opfer.

Eine weitere Notiz aus der Spangenberger Zeitung habe ich in der Ausgabe vom 04. Juli 1912 gefunden.

*— Der Hofphotograph Herr Eberth-Cassel hat von der Brandstelle eine Anzahl wohlgelungene Aufnahmen gemacht. Die Bilder sind beim Buchhändler Lösch ausgestellt.